

Montréal, 16 juin 2016

La principale raison que je n'ai pas publié le résumé des Maîtres Canadiens de Hockey sur Table Stiga 2015 est que tout ce qui a été noté, je croyais avoir tout retranscrit et a été recyclé.

Tout ce qui reste sont les résultats des Séries 2015, qui suivent cette note.

À mon arrivée à mon nouveau domicile j'avais retrouvé quelques éléments sauvegardés, mais ne concordait pas avec le profil des séries. J'ai donc décidé de garder uniquement les résultats des séries comme référence.

Désolé des inconvénients.

The main reason why the 2015 Canadian Masters of Stiga Table Hockey results were not published is that everything recorded, I thought I saved everything, got recycled.

All that remains are the 2015 playoffs, which follows this note.

As I got settled in my new home, I found some elements I had saved, but weren't conform with the playoff profile. I made the decision to only keep the playoff results as reference.

Sorry for the inconvenience.

SÉRIES - MAITRES CANADIENS DE HOCKEY SUR TABLE STIGA 2015 - MONTRÉAL
PLAYOFFS - CANADIAN MASTERS OF STIGA TABLE HOCKEY 2015 - MONTREAL

QUARTS DE FINALE
QUARTER-FINALS

1 Dufour

1				

BYE

4 Kerr

2	2	2	2	
2				
1	0	3	1	

5 Desrues

3 Bayart

2	7	3	3	5
3	OT		OT	
3	5	2	4	2

6 Boyle

2 Nielsen

1	0	0	0	
4	OT	OT		
0	1	2	2	

7 Bulman

DEMI_FINALES
SEMI-FINALS

1 Dufour

1	4	6		
3				
0	3	2		

4 Kerr

3 Bayart

1	4	2	4	
4				
4	2	1	3	

7 Bulman

FINALES
FINALS

GROUPE C
GROUP C

1 Dufour

4	7	6		
8	OT			
3	2	2		

3 Bayart

- 1 Dufour
- 2 Bayart
- 3 Kerr

4 Kerr

1				
7				
0				

7 Bulman

Un match/
 One game